



Gemeinde für Christus

40-Jahre Gemeindehaus

19.07.2024 Kinder- und Familiennachmittag

WIR FEIERN HAUS-GEBURTSTAG

Gemeinde für Christus

40

und laden ein zu einem **Kinder- und Familiennachmittag**

Freitag 19. Juli 2024, Sandkuhle 24a, Itzehoe, 16:30 Uhr bis ca. 20:00 Uhr

Spiele für ALLE: Von ganz klein bis ganz groß!

LAGER FEUER

STOCK BROT

Kreativ werden

Weitere Info's: 0160/ 2726788

Fast pünktlich, bei bestem Sommerwetter ging es am Freitag den 19.07. mit dem Kinder- und Familiennachmittag los. Nach einem kurzen Anfangskreis mit Gebet und Info's zum Tag, konnte erst einmal gespielt oder die eigene Kreativität beim Anfertigen von



Freundschafts-armbändern oder dem Basteln von Schraubmännchen entfaltet werden.



Bei den Spielen ging es nicht ums gewinnen sondern darum zu spielen und Spaß zu haben..... und Spaß hatten wir. Besonders beliebt bei allen Altersgruppen waren die Seifenblasen und die Schaumkusswurfmaschine. Beim Fangen der Schaumküsse gab es die tollsten Paraden

aber keine Totalschäden an Schaumküssen und weißen Blusen.



Dem Wetter entsprechend hatten wir kurzfristig

WASSERSPIELE mit in das Programm aufgenommen. Ziel war: Nass zu werden, was wirklich prima geklappt hat. Wir begannen mit einer Schwamm-Staffel und brauchten dann keine weiteren Spiele mehr anbieten. Die Wasserspiele funktionierten auch ohne Spielanleitung.

Als Abkühlung für alle gab es dann Eis in Waffeln mit Streuseln und Sauce.....was sind schon 7 Liter Eis an so einem schönen Tag?????





Dann wurde es Zeit die Geräte zum Grillen von Nahrungsmitteln und die Feuer anzuschmeißen. Vor dem Essen trafen wir uns alle in einem Andachtskreis:



„40 Jahre Gebäude- 40 Jahre Wüstenwanderung“. Stefan hielt die Andacht und dankte auch gleich für das Essen und Gottes gute Versorgung, so dass es dann mit Grillwürstchen, Salaten, Brot und Stockbrot mit Schokoriegelfüllung los gehen konnte.



Schön, dass nicht nur während der Spiele noch Besucher dazu kamen, sondern auch von dem Angebot, sich nach der



Arbeit ein Würstchen abzuholen, Gebrauch gemacht wurde. Gegen 20.00 Uhr sammelten wir uns dann zum Schlußkreis, sangen unser Abschluslied, Stanislaw stellte uns unter den Segen Gottes und wir



verabschiedeten dann alle in die Ferien.

Viele halfen noch mit aufzuräumen, so dass gegen 20:45 alles wieder aufgeklart war und ein schönes Fest sein Ende nahm.

Liebe Grüße und Danke für alle Gebete die uns in der Vorbereitung und während des Nachmittags getragen haben, die Mitarbeiter